



WUA - 354372/2020

Wien, 8. Mai 2020

Petition „Zukunft Hernals –
Wir retten den Postsportplatz“
Stellungnahme

Ihre Zahl: MA 65-1054185-2019

An den
Petitionsausschuss
Per E-Mail: petitionen@ma65.wien.gv.at

Sehr geehrte Damen und Herren!

Zur Petition „Zukunft Hernals – Wir retten den Postsportplatz“ nimmt die Wiener
Umweltanwaltschaft wie folgt Stellung:

Grundsätzlich ist anzumerken, dass es sich beim Postsportplatz um eine Sportstätte
nach dem Wiener Sportstättenschutzgesetz handelt.

Gemäß § 3 Wiener Sportstättenschutzgesetz bedarf eine vollständige oder teilweise
Auflassung einer Sportstätte oder Verwendung für andere Zwecke als solche des
Körpersportes einer Bewilligung des Magistrates.

Gemäß § 4 Abs 1 Wiener Sportstättenschutzgesetz ist die Bewilligung zu erteilen,

1. wenn ein Bedarf nach dieser Sportstätte nicht mehr gegeben ist oder
2. wenn der Antragsteller die Schaffung einer gleichwertigen Sportstätte nachweist.

Es entzieht sich unserer Kenntnis, ob bereits Gespräche mit der MA 51 stattgefunden
haben. Solange die Verfügbarkeit zumindest von Teilen der Sportflächen für andere
Zwecke nicht geklärt ist, erübrigen sich weitere Planungsschritte.

Die Österreichische Post AG hat über diverse Medien verkündet, dass das Areal nur am Rande verbaut und im Wesentlichen die Sportflächen erhalten werden sollen. Der Wiener Umweltschutzverband ist das Projekt nur auf Grund dieser medialen Berichterstattung bekannt. Wir haben bis dato keine inhaltlichen Gespräche mit der Projektwerberin oder mit der Stadtplanung geführt und es ist uns auch kein laufendes Widmungsverfahren zum Postsportareal bekannt. Ohne Vorlage eines potentiellen Projektes ist keine inhaltliche Stellungnahme zur angeführten Petition möglich.

Sobald Pläne vorgelegt werden bzw. seitens der Stadt Wien vorliegen, wird sich die Wiener Umweltschutzverband selbstverständlich zu den Themen Klimawandelanpassung, Naturschutz, Mobilität und Stadtplanung einbringen.

Für die Wiener Umweltschutzverband

eh.

Mag.^a Dr.ⁱⁿ Andrea Schnattinger
Wiener Umweltschutzwältin